



TRES NEFRÓLOGOS SON PARTE DEL EQUIPO.

Hospital Biprovincial está próximo a abrir unidad de diálisis

Con la presencia de funcionarios y funcionarias de la División de Gestión de Redes Asistenciales (DIGERA) del Ministerio de Salud, FONASA, de la Dirección del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota Petorca y del mismo Hospital Biprovincial, el recinto base de las provincias de Quillota y Petorca avanza a paso firme para

materializar, a mediados del año en curso, la apertura de su nueva Unidad de Diálisis, la cual constará con 14 sillones para brindar a sus pacientes terapias y prestaciones que hoy no entrega el recinto asistencial, como son el peritoneo de diálisis y la hemodiálisis.

La futura Unidad de Diálisis contemplada en

el proyecto del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, actualmente se encuentra en etapa de adecuación de su infraestructura, además se avanza paralelamente en la preparación de la documentación para solicitar a la Seremi de Salud la autorización Sanitaria del recinto para su funcionamiento, la ad-

quisición del equipamiento y reclutamiento de personal capacitado para su apertura.

Actualmente, el proyecto de la nueva Unidad de Diálisis avanza según lo pactado en la Carta Gantt realizándose algunas adecuaciones en el espacio que albergará, en el tercer piso del establecimiento, a la nueva dependencia. 📍